



La 5 édition du Marché International du Film de l'Afrique Centrale (Mifac) est lancée à Yaoundé.

Ouvert ce lundi 22 novembre 2021 par le Président du Conseil d'Administration des Ecrans Noirs, Grégoire Owonan, par ailleurs Ministre du Travail et de la sécurité sociale, le Mifac 2021 réunit entre autres les producteurs, les acheteurs, les opérateurs de contenus, les réseaux et firmes de distribution et les agents de vente.

La journée de lundi était essentiellement meublée par Conférence de presse et projections en salles des films en compétition, avant la Projection en plein air au village du Festival.

Jusqu'au 26 novembre prochain, il est question de contribuer à la construction d'une culture africaine forte, exportable et rentable des métiers du cinéma et de l'audiovisuel.